

Fitero / Reconocimiento

## Eugenio Irigaray recibe el Galardón de Reyes por su trayectoria al frente de la banda de música



El primer teniente de alcalde, Jesús Jiménez, y el músico homenajeado Eugenio Irigaray

JUANJO RAMOS / FITERO

Eugenio Irigaray, director de la banda de Fitero entre los años 1992 y 2019 ha sido reconocido con el tradicional Galardón de Reyes con el que el ayuntamiento de la localidad destaca la labor de aquellas personas y entidades que con su labor han trabajado en beneficio de la localidad ribera.

El primer teniente de alcaldía, Jesús Jiménez, fue en encargado de entregar el premio a Irigaray además de destacar su labor al frente de la banda de música. “Con su dedicación ha puesto de manifiesto que la música es parte de lo que nos hace ser humanos. Es cultura, es fiesta y es comunicación y como decía Víctor Hugo,, expresa aquello que no puede decirse con palabras pero no puede permanecer en silencio”.

Jiménez añadió que el premio “agradece que bajo tu batuta Fitero haya vivido sus tradiciones y expresado todo lo que nos une, emocionado y mirado al futuro con ilusión. Es un acto muy distinto al deseado, pero esta placa, Eugenio, reúne todo el afecto, cariño y respeto del pueblo de Fitero”.

Homenajeado

Por su parte, el homenajeado, Eugenio Irigaray, recibió el galardón con una enorme emoción. En sus palabras de agradecimiento recordó que fue precisamente una

Durante casi 28 años ha estado al frente de esta agrupación cultural participando en las fiestas y tradiciones de la localidad



Un grupo de metales de la banda fue el encargado de poner la nota musical en el homenaje a Irigaray



Eugenio Irigaray durante su intervención

tarde de reyes de 1992 cuando debutó al frente de la banda de música y que dio inicio a una intensa labor que se ha prolongado durante casi 28 años. “Mi agradecimiento a todos los culpables de este premio, a los representantes políticos, mi afecto a los alcaldes de todas las corporaciones; a mis padres el agradecimiento por su desición de enfocar una parte de mi tiempo libre a la enseñanza musical; mi gra-

titud sincera a todos los músicos que confiaron en mi capacidad como director de la banda mostrando una dedicación y colaboración eficaz que hoy sigue vigente en algunos de ellos; a la gente, asociaciones y público de Fitero por contar en esta banda: y por último a mi mujer, para ella mi mejor sentimiento y abrazo porque si su entrega y paciencia con mi afición nada hubiera sido posible”.

## Premios para los escolares por sus postales de Navidad

Jorge Aliaga, Nuria Timoteo y Fabio Sanz han sido los escolares reconocidos en la edición de este año



Fabio Sanz, Jorge Aliaga y Nuria Timoteo

JUANJO RAMOS / FITERO

La tarde de Reyes también fue el marco escogido por el ayuntamiento de Fitero para hacer entrega de los premios del concurso escolar de dibujo de postales de Navidad.

En la categoría de educación infantil el premio ha sido para Jorge Aliaga; en el primer ciclo de educación primaria, la alumna premiada ha sido Nuria Timoteo; y, por último, Fabio Sanz ha sido el ganador en la categoría correspondiente al segundo ciclo de educación primaria.